



CHANCEN GEBEN

Jugend will Verantwortung

Mit diesem Motto macht Adveniat deutlich, welche Herausforderungen junge Menschen in Lateinamerika meistern müssen und wie die Kirche ihnen zur Seite steht und sie darin unterstützt, Verantwortung zu übernehmen.

Die bundesweite Eröffnung der diesjährigen Adveniat-Weihnachtsaktion findet am 2. Dezember 2018 (1. Adventsonntag) um 11 Uhr in der Jugendkirche KANA in Wiesbaden statt.

Weitere Infos unter

www.adveniat.de/Weihnachtsaktion



adveniat

für die Menschen
in Lateinamerika